

## Reconocimiento a entidades financieras en Boyacá

### BANCO DE BOGOTÁ



María Nancy Alvarado Núñez, gerente Oficina del Banco de Bogotá en Paipa (ganadora/en el centro) recibió el reconocimiento de Bancóldex, junto con su equipo, en Boyacá.

### BANCOLOMBIA



En la foto, el gerente de la Oficina Sogamoso de Bancolombia, Jorge Antonio Güiza Pardo (ganador/en el centro), el equipo regional de la entidad financiera en Boyacá; César Augusto Pérez, Director Comercial Nacional de Bancóldex y la ejecutiva de la entidad, Juliana Navas Peña.

**Tunja, 10 de junio de 2014. (Prensa Bancóldex).** En 2013, el Banco desembolsó créditos por 39.600 millones de pesos, aproximadamente. De estos recursos, el 56 por ciento fue canalizado a pequeñas y medianas empresas y el 35 por ciento a microempresarios de la región.

Este mes, Bancóldex hizo un reconocimiento a la gerente de la Oficina de Paipa de Banco de Bogotá, María Nancy Alvarado Núñez, y al gerente de la Oficina en Sogamoso de Bancolombia, Jorge Antonio Güiza Pardo, y a sus equipos de trabajo, por el compromiso y apoyo en la colocación de recursos en el departamento.

“Ésta es una distinción que otorga el Banco a las entidades financieras que el año pasado se comprometieron con el desarrollo empresarial de Boyacá”, dijo el director Comercial Nacional de la

entidad, César Pérez.

(Fin)